

## Auzat. C'est la fête pour les aînés 22 novembre 2012

Comme à l'accoutumée ce fut une réussite. Tous les invités ont été enchantés par le spectacle de variété produit par le groupe Ramunshow, qui, revêtu de magnifiques costumes de scène, a interprété de belles chansons connues de tous. C'est dans la bonne humeur et autour d'un goûter composé de croustades et de cidre que s'est terminée la rencontre.

*La Dépêche du Midi*

## Homps Le repas des aînés dans une ambiance cabaret

### Midi Libre 25/12/2011

Cette année, l'animation offerte fut un spectacle de cabaret des plus réussis, présenté par la troupe du Ramunshow, composée de trois chanteurs danseurs aux costumes étincelants. Le maître de ballet a gratifié l'assistance de quelques contes et extraits de la trilogie de Pagnol. Ce repas dansant s'est poursuivi jusque tard dans l'après-midi. Une belle ambiance et un bel enthousiasme pour la danse.

### Midi Libre Jeudi 5 avril 2012

## Roujan L'Âge d'or a offert un goûter pour réchauffer les personnes âgées



Le goûter de l'Âge d'or, rendez-vous traditionnel des seniors. (© D.R)

Un peu moins de cent personnes avaient fait le déplacement à la salle polyvalente pour le goûter offert par l'Union des retraités et personnes âgées. Le vent froid soufflant en rafales avait vraisemblablement découragé certains. C'est avec le spectacle de Ramunshow que les participants ont pu se divertir et déguster d'excellentes galettes de rois. Ramunshow est une affaire de famille : Ramon assure la présentation, son épouse, leur fille ainsi qu'un ami, font le spectacle. Tous mènent le spectateur dans un voyage en chansons autour du monde et des interprétations de nombreux artistes.

Belpech 09/06/2015

### RAMUNSHOW a fait le spectacle

Comme chaque année, le club des aînés organise une kermesse avec la participation d'artistes talentueux, une présentation de fleurs, pâtisseries, boissons, etc..... Cette année le spectacle de cabaret de variété était assuré par la troupe familiale << Ramunshow >> avec son répertoire de chansons et de danses interprété par Georgia, Lydia, Dédé dans divers costumes de scène adaptés à chaque situation avec des chorégraphies et des chansons qui ont conquis un public admiratif. Bravo à Ramunshow pour ces instants de détente et bravo à la troupe qui s'est distinguée par un superbe final applaudie par tous les spectateurs debout dans la salle. Le tirage de la tombola a clôturé cette après-midi de détente.